



Empresas

Empresas

Ecopetrol

Hidrocarburos

Colombia

## Utilidades de **Ecopetrol** cayeron 13,9% en el primer trimestre

Aunque vendió más, la reforma tributaria le pasó factura a la petrolera.



**Ecopetrol** presentó un mayor volumen de ventas en el primer trimestre de 2023. FOTO: Archivo

hace 5 horas

El informe de resultados del primer trimestre de **Ecopetrol** sorprendió a la baja, luego de un año entero de resultados históricos en los que las utilidades no paraban de crecer.

En la tarde de este martes, luego del cierre del mercado bursátil, **Ecopetrol** destapó sus cifras: a pesar de lograr mayores ventas obtuvo menores utilidades, esto producto de la reforma tributaria aprobada el año pasado que empieza a pesarle en los estados financieros.

Le puede interesar: [¿Nuevas diferencias? MinHacienda dice que no es viable la propuesta de MinMinas de bajar precio de la gasolina](#)

**Ecopetrol** vendió 19,7% más que en el primer trimestre del año pasado, alcanzando los 6,4 billones de pesos, para ello tuvo a favor el aumento de la tasa de cambio (precio del dólar), mayor volumen de ventas y mayores ingresos por transmisión eléctrica a través de ISA, mientras que los precios del crudo bajaban.

Con esos ingresos, la utilidad bruta de la petrolera ascendió a 16 billones de pesos, un 10% más que en el mismo periodo del año anterior, pero al aplicársele los nuevos impuestos, que le costaron 44% más, la utilidad neta atribuible a los accionistas se redujo 13,9% llegando a 5,66 billones de pesos.

De acuerdo con la compañía, el Grupo **Ecopetrol** obtuvo un “resultado financiero destacable a pesar del cambio en el entorno de precios”.

Lea aquí: [Acción de \*\*Ecopetrol\*\* vale menos de medio dólar](#)

### Te puede interesar



Ganancias de Nintendo cayeron 9,4%

hace 8 horas



“Mejoraron marginalmente las condiciones”: CEO de Avianca sobre proceso de integración con Viva

hace 9 horas



Ganancias de **Ecopetrol** cayeron 13,9% en el primer trimestre de 2023

hace 17 horas



Siga las noticias de **EL COLOMBIANO** desde Google News

### Las más leídas



La obra de arte más grande de Medellín está en Manrique

hace 17 minutos



“En la campaña el todo no vale”: Carlos Cuartas, precandidato a la Alcaldía de Medellín

hace 22 minutos



Héctor Cárdenas definió los 21 jugadores que van al Mundial Sub-20 en Argentina

hace 2 horas



Milán, la única ciudad que vive por partida doble la semifinal de la Champions League

hace 3 horas



Sindicatos y Gobierno acuerdan aumento del 14,62% en el salario para el sector público

hace 2 horas



Siga las noticias de **EL COLOMBIANO** desde Google News



Olga Patricia Rendón Marulanda

Seguir Periodista

## Para seguir leyendo



< Anterior

### Héctor Cárdenas definió los 21 jugadores que van al Mundial Sub-20 en Argentina

Al final salieron de la convocatoria José Mateo Mejía, del Manchester United, y Luis Miguel Angulo, de Alianza Petrolera.

Siguiente >

hace 2 horas



## Ganancias de Nintendo cayeron 9,4%

La desarrolladora y distribuidora japonesa de videojuegos, en su último informe financiero, destaca la caída de las utilidades debido a la carestía de los chips y el decrecimiento en ventas.

